

El Grupo Abril y el Rotary Club, una unión para ayudar a quienes más lo necesitan

08/11/2022



Alejandro Ruiz y Ernesto Granero de los rotarios junto a Teresa Ruiz del Grupo Abril.

Dos ONG de la ciudad han sabido coordinarse a la perfección para llegar más allá y ayudar a quienes más lo necesitan. El Rotary Club apoya en diversos proyectos al Grupo Abril, lo que le permite llegar mucho más lejos y tener la seguridad de que conseguirán su propósito, ayudar a quienes más lo necesitan.

Esta unión comenzó hace unos ocho años, el Rotary Club, que ya cuenta con 25 años de experiencia en la ciudad, solía colaborar en algunas actividades del Grupo Abril, pero desde que llegó la pandemia, esta relación se ha

estrechado mucho: "El trabajo se reforzó, queremos ayudar a quienes más lo necesitan y lo cierto es que el Grupo Abril es el primero en llegar y el último en irse. Llegan hasta donde muchos no podemos y siempre están en el lugar y momento adecuado, cuando nos piden ayuda nos dan las razones adecuadas y por eso estamos ahí para ellas", indica el presidente del Rotary Club, **Alejandro Pérez**.

La entidad veterana confía en el Grupo Abril, "porque están en la calle como también lo hace Consignas

Solidarias". Un ejemplo es que cuando Rusia comenzó la invasión a Ucrania, el Club Rotary financió el alquiler de furgonetas y la gasolina para poder traer a las familias ucranianas que huían de la guerra. "Sin ellos no podríamos haber hecho nada, estamos muy agradecidas", señala una de las voluntarias del Grupo Abril, **Teresa Ruiz**.

Este, el de Ucrania, es un tema delicado para Teresa Ruiz: "Admito que me ha superado, después de tantos años ver la respuesta de la población ante una guerra en particular, solo porque pillaba cerca me pareció demasiado. Me dolió ver lo que cuesta mandar ayuda a Lesbos, en Grecia, por ejemplo, y lo rápido que se llenaron los furgones para Ucrania, ¿es por ser blancos o europeos? No lo comprendo, todas las personas merecen ayuda". También explica cómo, tras el boom inicial, ya apenas se envía ayuda a Ucrania, cuando la situación sigue siendo muy dura.

El Grupo Abril no recibe subvenciones por un motivo: **"No tenemos que dar explicaciones a las administraciones, tenemos la obligación moral de**

ayudar a todo aquel que lo pasa mal", señala Ruiz. Ella, una de las alma máter del Grupo Abril, señala que "siempre que le pedimos ayuda a los rotarios nos la dan, no buscan rédito solo ayudar, me siento protegida, respaldada con ellos".

El Rotary Club tiene un despacho en la ONU, además realiza diferentes proyectos como programas de intercambio de alumnos gracias al que cuatro eldenses están en USA, Noruega y Dinamarca, becas musicales y muy pronto esperan retomar la segunda edición del Premio Emilio Castelar, que se iba a entregar a la soprano Ana María Sánchez en 2020 pero tuvo que paralizarse por la pandemia.

El Grupo Abril ofrece ayuda inmediata a quienes más lo necesitan, comida, productos de higiene y el material que puedan necesitar, trajeron a varias familias ucranianas y trabajan sin descanso para tender la mano a quienes la necesitan, sin diferencias. Además, realizarán una regida de alimentos los días 16 y 17 de diciembre y necesitan voluntarios.